



Der gute Umgang mit den Rindern ist das ganze Jahr wichtig und erfordert Einfühlungsvermögen und Geduld, sowie auch Vorsicht und Respekt von beiden Seiten. Sowohl Mensch als auch Tier müssen sich langsam näherkommen. Am besten geht das in einem Stall, indem die Tiere zur Welt kommen und schon als Kälbchen mit uns bei der Arbeit Kontakt aufnehmen. Spielerisch erkunden sie ihre Umgebung.



Gerne nehmen sie auch Kontakt zur Hündin „Amy“ auf. Sie ist es, die täglich ihre Kontrollgänge bei den Tieren macht und äußerst besorgt bei den Kälbchen wacht.

